























¿Quién no reconoce a la cebra? Es uno de los animales más distintivos del continente africano y representado cientos de veces en la cultura popular de casi todo el mundo.

¿De qué color es la cebra? Se sabe que **el color de las cebras es negro con rayas blancas** y no al revés, puesto que las pruebas hechas en los embriones demuestran que el color de fondo es oscuro. Las rayas se sitúan de forma vertical en la cabeza, en el cuello, en los cuartos delanteros, en la espalda y los costados, y son horizontales en la parte posterior del cuerpo y en las patas.

las cebras están dotadas de una **excelente visión**, pues sus ojos, localizados en cada lado de la cabeza, les otorgan un amplio campo de visión. Sus orejas son redondas y pueden moverlas hacia cualquier dirección, así que su oído es también excelente.

La estructura social de las cebras depende de la especie, pero generalmente son animales sociables.

Cuando están juntas, las cebras cooperan para cuidar unas de otras. Por ejemplo, si son atacadas se aglomeran y sitúan a los potros en el centro para protegerlos, mientras los sementales tratan de alejar al intruso. Se comunican por medio de **relinchos agudos y sonidos** parecidos a los rebuznos del asno. Si sus orejas están erguidas, significa que la cebra está tranquila o tensa; si apuntan hacia delante está asustada. Al igual que los caballos, las cebras **duermen de pie**

Las cebras **son animales herbívoros**, por lo tanto su dieta está plagada de pasto, hierba, hojas, tallos de arbustos, ramas y corteza. Gran parte de sus días transcurren en actividades de alimentación, pero sus dientes crecen durante toda su vida.

Las cebras saben que si permanece unidas no son atrapadas por sus enemigos como los leones, dejar la familia por aventurarse en el campo africano puede producir que sean atrapadas. de la misma forma Dios espera que nosotros no dejemos la iglesia y un hogar cristiano, porque si no el enemigo Satanás como un león nos atraparía en sus garras.

Velad y orad, para que no entréis en tentación: el espíritu a la verdad está presto, más la carne debil. Mateo 26:41